Résumé

Résumé

Afin d’obtenir une action thérapeutique toujours identique avec un méme produit
pharmaceutique, ce dernier doit présenter des caractéristiques constantes et parfaitement
définies.

Ce travail consiste a la fabrication et contrdle de qualité du Clofenal®75mg/3m| (solution

injectable) fabriqué par Antibiotical MEDEA, toutes les analyses effectuées sur chacun des
parametres du principe actif, du mélange final et du produit fini, ont donné des valeurs

conformes a la norme utilisée.
Mots clés : contréle de qualité, Clofenal®75mg/3m|, solution injectable.
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In order to obtain an always identical therapeutic action with the same pharmaceutical
product, the latter must have constant and perfectly defined characteristics.

This work consists in the manufacture and quality control of Clofenal® 75mg/3ml
(solution for injection) manufactured by Antibiotical MEDEA, all the analyzes carried out on
each of the parametres of the active ingredient, of the final mixture and of the finished

product, gave to the standard used.
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